

[Ideal](#)

Telefónica

ADSL 10MB + LLAMADAS
+ ROUTER WIFI GRATIS9'95€
AL MES

yacom

[EL SOMBRERO BIOCLIMÁTICO](#)

La bitácora IDEAL del portavoz de Los Verdes de Granada

- [Blog](#)

« [MUÉVETE AL VERDE](#) | [Inicio](#) | [350.ORG](#) »

PROYECTO UNIVERSIADA VERDE

LOS VERDES LANZA EL PROYECTO UNIVERSIADA VERDE

Mario Ortega: "La universidad no debe jugar al monopolí y debe apostar por el conocimiento"

para ver el vídeo pincha [AQUÍ](#)

En rueda de prensa el portavoz de Los Verdes, Mario Ortega, ha presentado el proyecto "Universiada Verde". Los Verdes no quiere que se hable mas de villa olímpica para la Universiada de 2015, pues considera que este es un elemento destructivo y que no tiene futuro, "por eso ni las promotoras quieren participar en él" por que tienen un stock de viviendas sin vender muy alto. Los Verdes opina que para hablar de una universiada sostenible y que mejore Granada y Sierra Nevada hay que cambiar completamente el enfoque planteado hasta ahora, por ello plantean un nuevo marco de trabajo al que denominan "Universiada Verde", son 6 líneas de actuación y 20 propuestas concretas que marcarían este evento como un verdadero motor de cambio de la actual situación de Granada.

Urbanismo sostenible, movilidad, empleo, energía, agroecología y conocimiento son los ejes de trabajo que supondrían un revulsivo para que la Universidad de Granada fuese un referente mundial. Los Verdes proponen que el proyecto de urbanismo se centre en la recuperación y regeneración bioclimática de edificios en mal estado, Centro, Zaidín y Chana son barrios donde se podría invertir en regeneración del núcleo urbano consolidado. La universidad no debe jugar al monopolí y debe apostar por el conocimiento y el futuro".

En cuanto a los desplazamientos a la estación de esquí, la instalación de un funicular y un tren-tran a Sierra Nevada "sería una alternativa menos contaminante", según Ortega, que defiende la recuperación del tranvía a Güejar Sierra, que constituiría a este municipio como el enclave para llegar al puerto alpino. Asimismo, el portavoz de la formación añade que también hay que integrar a los municipios dentro del proyecto. En materia de movilidad habría que apostar por que una red de carril bici intercomunique todas las instalaciones deportivas y universitarias.

La Universiada traerá puestos de trabajo, contratos directos, indirectos, de más y menos duración. Los Verdes exigen que se establezca una bolsa de empleo "clara y transparente" para que sean regulados con criterios de "igualdad de oportunidades y de justicia".

Otras propuestas concretas son "Ninguna calle sin árboles en los espacios que acogen a los deportistas y una alimentación basada en productos agroecológicos son algunas de las sugerencias medioambientales, para "que el que venga de fuera sepa que Granada es una provincia avanzada que mira al futuro y al medio ambiente", ha afirmado.